

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Groupe B : les Lions et le Syli national se qualifient sans convaincre

MM
Libreville/Gabon

LE Sénégal, vice-champion d'Afrique de l'édition précédente, s'est qualifié hier pour les 8es de finale de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations grâce au nul obtenu face à des surprisants Malawites. Score final : 0-0.

Malgré cette qualification, avec au compteur cinq points, les joueurs d'Aliou Cissé ont vraiment été à la peine. En effet, les

Lions de la Téranga, en réalité, n'ont pas montré grand-chose tout au long de la partie. Et même durant toute la phase de groupe. En trois rencontres, les Sénégalais n'ont inscrit qu'un seul but. C'était lors du premier match contre le Zimbabwe, battu 0-1. En dépit de cette qualification, de nombreux Sénégalais s'interrogent sur la valeur réelle de leur équipe. Une sélection trop timide de l'avis de plusieurs observateurs. Hier, les Lions sont même passés à côté de la correctionnelle



Photo: DR

Les Lions de la Téranga (en blanc), malgré un jeu pas à la hauteur des attentes des Sénégalais se sont tout de même qualifiés.

(77e), lorsque l'arbitre a annulé un penalty sifflé en faveur du Malawi. Mais la vidéo en décidera autrement.

Le Syli national, bien que battu 1-2 par le Zimbabwe, occupe,

avec 4 unités au compteur, la 2e place au classement général. Synonyme de qualification.

Par contre, grâce à leur nul devant le Sénégal, les Malawites terminent 3es du groupe. Avec

quatre points également au compteur, ils peuvent rêver d'une qualification en tant que meilleurs troisièmes. Il leur faudra patienter jusqu'à jeudi pour être fixés.

LU DANS LA PRESSE



AFRIK-FOOT:

LEMINA VA-T-IL VRAIMENT ARRÊTER LA SÉLECTION ?

LUNDI dernier, la Fégafoot a officialisé le départ de Lemina et d'Aubameyang, autorisés à rentrer en club sans avoir disputé la Can 2021. Si des raisons médicales sont officiellement évoquées, d'autres sources font état d'une soirée arrosée la nuit de dimanche qui aurait convaincu le coach Patrice Neveu et les dirigeants de renvoyer les deux joueurs. À l'instar de son capitaine, Lemina a vigoureusement démenti ces accusations sur Instagram, avant de poster un second message dans lequel il annonce, à 28 ans, qu'il arrête avec la sélection nationale.

AFRIQUESPORTS.NET:

VINCENT ABOUBAKAR ENTRE DANS L'HISTOIRE, SAMUEL ETO'O MENACÉ

Vincent Aboubakar a marqué 5 buts en 3 matches dans cette Can 2021, aucun autre joueur du Cameroun n'a plus souvent trouvé la faille lors d'une même édition de la Can (5 pour Samuel Eto'o en 2006 et 2008). Inaltérable. Si Aboubakar arrive à trouver le chemin des filets en 8e de finale, il va battre le record de Samuel Eto'o.

RFI:

GUINÉE-ÉQUATORIALE : " NOUS AVONS MARQUÉ L'HISTOIRE "

Rodolfo Bodipo, légende du football équato-guinéen, est revenu sur le retentissant exploit du Nzalang face à l'Algérie (1-0) dimanche 16 janvier à la Can 2022. Pour l'ancien attaquant et capitaine, désormais Directeur général de la jeunesse et du sport, " ses " joueurs ont tout simplement réussi " l'impossible " en mettant fin à l'invincibilité de l'Algérie, 35 matchs sans défaite.

CAMFOOT:

BIYA LIBÈRE LES ÉLÈVES ET LES TRAVAILLEURS POUR REMPLIR LES STADES

Pour remplir les stades, Paul Biya sort les élèves des classes et les travailleurs de leurs bureaux. Du lundi 17 janvier dernier au vendredi 4 février 2022, l'école s'arrête à 13 heures et le travail à 14 heures. Ainsi a instruit le chef de l'État au gouvernement.

Rassemblés par PSNB

Tunisie : quand le Covid-19 s'invite dans le nid des Aigles de Carthage!

SEPT joueurs dont Wahbi Khazri seront absents jeudi lors du match-couperet face aux Scorpions de Gambie, leader surprise du groupe F avec 4 points. Tout comme le Mali.

MM
Yaoundé/Cameroun

LES Aigles de Carthage de Tunisie (3 points) jouent gros demain face aux Scorpions de Gambie, actuel leader du groupe F avec 4 points. Une défaite de leur part et ce serait tout simplement la porte de sortie. Déjà fragilisée par le manque de résultat, la Tunisie doit maintenant faire face à une cascade de forfaits.

En effet, la Fédération tunisienne de football a annoncé hier la détection de 7 nouveaux cas de Covid-19 au sein de l'effectif de Mondher Kebaier. Ainsi, les joueurs Ali Maaloul, Wahbi Khazri, Amine Ben Hmida, Mohamed Ali Ben Romdhane, Ghailene Chaalali, Aymen



Photo: AFP/L'Union

Wahbi Khazri (10) ne sera pas de la partie demain contre la Gambie.

Dhamen ainsi qu'Ali Jmal sont les nouveaux joueurs ayant contracté le virus.

Au total, la Tunisie sera privée

de 12 joueurs en raison du Covid-19. Ce qui fait d'elle la sélection la plus impactée de la compétition.